
 
Die Vorsitzende begrüßte den Schulleiter des Berufskollegs in Bonn-Duisdorf Herrn Dirk Tho-
mas und erteilte ihm das Wort. 
 
Herr Thomas begrüßte die Ausschussmitglieder und dankte für die Einladung. Sodann informier-
te er den Ausschuss über seinen beruflichen Werdegang. Seit 01.04.2010 sei er nun Schulleiter 
am Berufskolleg in Duisdorf. Die Aufnahme durch das Kollegium sei sehr positiv verlaufen. Er 
habe sich in den vergangenen Tagen bereits davon überzeugen können, dass der Rhein-Sieg-
Kreis erhebliche Investitionen zur Sanierung der Gebäude tätige. Der Ausbau der Kooperationen 
mit den Berufskollegs in Hennef, Siegburg und Troisdorf sei ihm ein wichtiges Anliegen. Insbe-
sondere bei der Versorgung der Berufsgrundschüler sehe er noch Möglichkeiten, über den in-
ternen Austausch zwischen den kaufmännischen und handwerklichen Berufskollegs ein „punkt-
genaueres“ Angebot für die Schülerinnen und Schüler vorzuhalten. Als weiteren Schwerpunkt 
sehe er die Entwicklung des Wirtschaftsgymnasiums, dessen Angebote auch im Hinblick auf die 
reduzierte Schulzeit an Gymnasien voraussichtlich stärker nachgefragt werde. Schließlich nutze 
er heute die Gelegenheit, seinerseits eine Einladung an den Ausschuss auszusprechen, eine 
der nächsten Sitzungen in den Räumen des Berufskollegs in Bonn-Duisdorf abzuhalten und sich 
vor Ort von der Umsetzung der Beschlüsse zu überzeugen.  
 
Da Nachfragen oder Anmerkungen nicht vorlagen, dankte die Vorsitzende Herrn Dirk Thomas 
und verabschiedete ihn. 


